

Álvaro García Linera y los movimientos sociales, acercamiento a una definición con énfasis en los lugares de enunciación

Por: Torres López, Tomás, Luzio Romero, César. 25/02/2022

Torres López, Tomás
Luzio Romero, César

Texto completo

<http://personaysociedad.uahurtado.cl/index.php/ps/article/view/12110.11565/pys.v31i2.121>

Resumen

El presente artículo busca adentrarse en la conceptualización de los movimientos sociales del actual Vicepresidente del Estado Plurinacional de Bolivia Álvaro García Linera. Esta propuesta se centrará en tres aspectos: la definición, la tipología que adquiere la acción colectiva y los énfasis en torno al lugar de enunciación desde el cual se posiciona el autor. Sostenemos la tesis de que el objeto de estudio central de este sociólogo autodidacta es el Estado, lo que nos permite atribuir dos elementos: una continuidad de su teoría a lo largo del tiempo y una contribución particular a las mediaciones entre movimientos sociales e institucionalidad estatal.

Metadatos

[Mostrar el registro completo del ítem](#)

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Persona y sociedad.uahurtado

Fecha de creación

2022/02/26